

Mariage Sandra et Gatien (31/08/24)

Gatien, on le connaît tous, ou presque, une allure de Dandy, sympathique, hâlé, musclé, la démarche souple, le verbe multiculturel, aux tonalités variées.

Mais, Gatien ce sont aussi des yeux, sombres, profonds, qui analysent en profondeur, captent les contours et recherche l'âme, puis qui intériorise, et se met à rêver les formes de la matière, les moyens de composer, de donner corps vivant au métal. Il se réveille la nuit pour essayer mentalement, puis se met au travail sans relâche, avec ses gars de l'atelier Bango-brousse, pour créer le beau, le vivant, le pétillant, quelquefois le magique. Il met de la générosité dans son art, de la démesure parfois aussi. Et il transpose ses élans artistiques dans sa vie et celle des gens qu'il aime : folie, démesure, générosité, fidélité en amitié, et maintenant en amour. On l'a connu volage, butineur, mais avec au fond de lui, depuis un moment déjà, cette envie d'un jour se poser en douceur, en intensité longue, apaisée.

Il se veut toujours créatif mais en duo, en couple, en harmonie. Il avait vraiment cette envie ancrée en lui et m'en parlait souvent. Il lui manquait juste de trouver l'oiseau rare. Il a fallu le choc de deux carrosseries le 5 janvier 2022, la sienne arrêtée, sage, au repos sur le tarmac d'une pompe à essence abreuvant sa monture, et puis celle de Sandra, distraite, accaparée, l'esprit ailleurs parce qu'attentive au bien-être de ses parents, à l'écoute de leurs soucis de santé. Elle ne doutait pas que l'espace s'ouvrait à sa générosité et lui laissait le champ libre, à elle et à son carosse.

Petite erreur d'appréciation et ...boum ! Modifiant un moment la chanson, le cœur ne fit pas boum de suite, et tout avec lui ne fit pas boum, si ce n'est la voix de Gatien voyant arriver le choc. La tôle se froissa légèrement, obligeant un constat. Sandra arriva dans sa zone de confort, à 14h53, « un constat d'accident » et Gatien dans sa zone de méfiance, « une assureure qui fait son propre constat, aïe aïe aïe ! Je vais me faire avoir ! Si ça se trouve c'est ma voiture débridée qui,

prenant de l'avance sur le futur, est partie à l'assaut de sa belle carrosserie !

Toujours est-il que Sandra se mit à genou pour faire le constat ! Tant d'abnégation spontanée émut Gatien, et réveilla en lui ses qualités de gentleman : il l'invita, en tout bien tout honneur, à poursuivre la rédaction du constat dans sa voiture.

Aucun engagement, aucune proposition, aucun geste, la salle de sport qu'il venait de quitter l'avait mis au repos. Il se contenta de l'observer. Elle quitta la voiture pour rejoindre la sienne et ses parents. Et là dans sa générosité renaissante, Gatien ressortit de sa voiture pour lui offrir un Kinder-surprise, loufoque et étonnant, dont sa voiture est habituellement dépositaire en grande quantité. Un besoin refoulé sans doute, de recevoir des petits cadeaux-surprises.

Sa méfiance à elle se réveilla, un adulte basané, à deux doigts de porter un long manteau, qui offre un kinder à une femme secouée émotionnellement, c'est suspect. Elle n'ouvrit pas la surprise et les choses en restèrent là.

Plusieurs mois après, par réseau social interposé, un contact fut repris, depuis le Sénégal, pour voir quelle surprise contenait l'œuf du Kinder et pour elle, pour voir si l'indemnisation s'était bien déroulée.

D'échanges en échanges, avec le temps et l'espace installés entre eux, qui avaient estompé la méfiance, la sympathie s'installa et, de retour du Sénégal, une rencontre eut lieu et le premier baiser échangé le 24 septembre 2022, le cœur pouvait enfin faire boum, et tout avec lui commença à faire boum !

Gatien découvrit la gentillesse de Sandra, son attention aux autres, ses élans artistiques retenus un peu, puis libérés, encore récemment, sa discrétion, son attention à la santé de ses parents, à la protection de sa fille, sa disponibilité pour aider, sa réserve à demander de l'aide, son envie de faire du sport et de cuisiner. Son professionnalisme, son sérieux dans le travail, et par-dessus tout sa discrétion. Il découvrit que sa personnalité s'harmonisait en douceur avec la sienne, complémentaires, parce que différentes, pouvant fusionner, et

parfois fissionner de façon explosive, comme la veille de leur anniversaire d'un an le 24/9/2023 ou la tempête fit rage, jusqu'à s'apaiser et se transformer en demande en mariage.

Elle a dû dire oui puisque nous sommes ici aujourd'hui, entre amis et parents pour célébrer ce moment d'amour, cette fin heureuse, qui nous réjouit toutes et tous.

BP